

COLOMBIA  Escuchar artículo

## Presidente de **Ecopetrol** aseguró que importar gas haría que la factura de los colombianos aumente cinco veces su costo

Las facturas que hoy cuestan 32.000 pesos en promedio podrían llegar a costar 150.000 pesos, advirtió Felipe Bayón

23 de Noviembre de 2022



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

El presidente de **Ecopetrol**, **Felipe Bayón**, hizo una dura advertencia sobre la importación de gas este miércoles en la intervención que tuvo en el **Congreso XIX de la Cámara Colombiana de Infraestructura (CCI)**. En esta alertó que importar este producto y dejarlos de producir haría que el costo de la **factura** de este combustible aumente hasta cinco veces el valor, lo que no es conveniente.

Bayón indicó que en la actualidad en Colombia el promedio de la factura de alguien que consume gas es de **32.000 pesos**, pero este podría llegar a los **150.000 pesos** en caso de importarlo, lo cual sentirían el 80% de los ciudadanos del país.

### LO ÚLTIMO



**Temporada de Cine Colombiano: películas gratis en 11 ciudades**

**Giovanny Rubiano García es el nuevo director del Instituto Nacional de Salud**

**HBO MAX lanzará Jugada Peligrosa, un documental sobre el primer título de Atlético Nacional en Copa Libertadores**

**Gustavo Petro dice que se ha fracasado en la conectividad del país**

**Alfredo Arias es pretendido por un grande del balompié uruguayo**

“Muchos diríamos no hay lío, pero hay un montón de gente que usa el energético. Lo utiliza el 80 % de los colombianos y por eso es fundamental que tengamos

energéticos en Colombia”, alertó el presidente de **Ecopetrol** al anotar que con la guerra entre Rusia y Ucrania se generaron oportunidades para que el país explote más los combustibles.

Sobre esto último, enfatizó en que **el 60 % de las oportunidades de exploración se ven en gas**, en la soberanía energética, a raíz sobre todo de la **guerra en Europa**.

Así las cosas, anotó que “parte del consejo desarrollado y que cogió cada vez más fuerza, no es solo pensar en seguridad energética, si no en soberanía energética y en la medida de lo posible depender en un país como el nuestro, de nuestros propios energéticos, en términos de energía eléctrica, combustibles o gas”.

### **Contratos de explotación y exploración de hidrocarburos**

Es de recordar que el **Gobierno de Gustavo Petro** informó tras tomar posesión que **no se firmarían nuevos contratos para la explotación y exploración de hidrocarburos**, pero todo indica que se dará marcha atrás a esta consideración, lo que reafirmará que los acuerdos ya pactados se mantendrán y respetaran tal cual están.

Los datos que mantiene hasta el momento el Gobierno nacional, puntualmente el **Ministerio de Minas y Energía**, estima que se tienen **330 contratos actualmente**, de los cuales 117 están destinados a la exploración, 147 a la explotación, y 58 están sujetos a suspensión. **Estos incluyen al petróleo y el gas**.

Aunque no es una decisión tomada, se dio a conocer que el Gobierno se sentó para reconsiderar esta determinación, lo que da entender que se pueden volver adjudicar nuevas áreas petroleras.

### **Suficiente gas para la transición energética**

Durante la clausura de la **V Cumbre de Petróleo, Gas y Energía**, que se adelantó en Bogotá la semana pasada, Bayón anunció que en país **hay gas más que suficiente para la transición energética** y enfatizó en que es gas colombiano y que está protegido por la **reforma tributaria** aprobada hace unos días en el Congreso.

“Tenemos gas. Hay gas, gas colombiano, para que lo desarrollemos nosotros e incluso protegido por la reforma tributaria”, dijo Bayón, añadiendo que “el gas es la columna vertebral de la **transición energética** y lo tenemos en Colombia. Garantizar el acceso a la energía, es la mejor forma de cerrar las brechas sociales en nuestro país”.

Para el presidente de la petrolera estatal, además de las reservas existentes, gracias a pozos como **Uchuva y Gorgon**, descubiertos este año, “cada uno son más grandes que Cusiana y Cupiagua”, los dos pozos que producen la mayor parte del gas que consume en Colombia. Así mismo, Bayón también destacó que actualmente el **Bloque Tayrona tiene un potencial de gas entre 3.4 y 5.5 teras**, que se suma al potencial total de la región Caribe, que está entre los 70-100 teras.

“Tanto Uchuva como Gorgon, si uno los mira de manera

independiente o de manera individual, cada uno es un descubrimiento de clase mundial, cada uno es más grande que Cusiana o Cupiagua y se pueden poner en producción antes de finalizar esta década”

Bayón afirmó, entonces, que el reto es traer esos recursos a la superficie, pues representan **25 veces** lo que hay en las reservas actualmente, reiterando que los hidrocarburos son fundamentales para mantener la soberanía energética en Colombia.

“Los hidrocarburos son fundamentales para mantener nuestra soberanía energética. Al tercer trimestre del año produjimos 720 mil barriles de los cuales el 24% corresponde a gas, el recurso que impulsa el camino hacia la transición”.

El presidente de **Ecopetrol** también advirtió que desde la petrolera estatal **se espera que para antes de 2030 se puedan desarrollar los proyectos de explotación de los campos de gas de la región Caribe**, por lo que se adelantan negociaciones con la **Compañía Nacional Turca**.

También señaló que gracias a la aprobación de la reforma tributaria **los campos de gas conservaron su tratamiento tributario diferencial**.

#### SEGUIR LEYENDO:

[Colombia contempla la importación de gas desde Venezuela ante la posibilidad de escasez](#)

[Compra de gas a Venezuela: esta fue la explicación de la ministra de Ambiente de Gustavo Petro](#)

[Petro le dio la razón al expresidente Álvaro Uribe y afirmó que Colombia no debe depender exclusivamente del gas de otro país](#)

#### TEMAS RELACIONADOS

[Ecopetrol](#)

[Felipe Bayón](#)

[Gas](#)

[Importación](#)

[Transición Energética](#)

[Colombia-Noticias](#)

[Colombia-Economía](#)

#### MÁS LEIDAS AMÉRICA

### Concierto de Juan Luis Guerra: Arena Perú anuncia que entrará en proceso de reestructuración tras clausura

El local de Javier Prado comunicó que entrará en un proceso de reestructuración hasta nuevo aviso y se refirió al segundo concierto de Juan Luis Guerra, el cual fue cancelado.



### Viaje al alcoholismo en primera persona, desde la cerveza del debut hasta asumir una adicción

Sofía Balbuena escribió “Doce pasos hacia mí”, un libro descarnado, al hueso y hecho de la mejor literatura: la que suspende el juicio de los lectores.



## Fui, vi y escribí: Bajo el agua

Una película y un libro que son pura belleza y hablan del mundo de la natación. Este artículo reproduce el newsletter de Cultura: lecturas, cine, teatro, arte, música e historias que despiertan entusiasmo y, por qué no, fascinación o perplejidad



## Diego Elías ganó medalla de plata en el Marigold Singapore Squash Open 2022

El deportista peruano logró su pase a la final tras vencer al egipcio Mostafá Asal en semifinales.



## Ángel Huamaní y su historia con la desaparecida línea 89, la empresa de transporte que participó en el Fondo Hay Sitio

El conductor y esta empresa tienen muchos años juntos, al punto que ha pasado de cobrador hasta accionista del negocio. Su ruta inicia en Oquendo y termina en Ate.



MAS NOTICIAS

## TE PUEDE INTERESAR

### Andrés García “está grave” tras consumo de alcohol y pollo frito



### La insólita manera en la que Julio Iglesias Jr. presentó a su nueva novia



### El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y estadios de todos los partidos



### Los celulares Android tienen su propio antivirus, así se puede activar



### El calvario de una joven que fue vendida por su familia a una histórica red de trata



### Nueva tendencia: las empresas que permiten llevar el perro al trabajo



## MUNDO



Concierto de Juan Luis Guerra: Arena Perú anuncia que

## INFOBAE AMÉRICA



Por qué en México decimos “echar un coyotito” a tomar

## ENTRETENIMIENTO



Billie Eilish mostró en Instagram una prenda que causó

## DEPORTES



La política tóxica de Brasil mancha un icono del fútbol: la

<b>entrará en proceso de reestructuración tras clausura</b>
<b>Elsa Aguirre recordó la pobreza en la que vivió antes de ser estrella de cine</b>
<b>Viaje al alcoholismo en primera persona, desde la cerveza del debut hasta asumir una adicción</b>
<b>Fuí, vi y escribí: Bajo el agua</b>
<b>Violencia en Zacatecas: dispararon contra adolescente y niñas</b>

<b>una siesta</b>
<b>Panetón, su origen y las modificaciones que tuvo cuando llegó al Perú</b>
<b>Diego Elías ganó medalla de plata en el Marigold Singapore Squash Open 2022</b>
<b>Alex Kaffie apoyó abucheo a Eduin Caz y Grupo Firme en el Azteca: "Se cae de briago"</b>
<b>Adopta un ajolote: la campaña que busca rescatar la especie</b>

<b>revuelo</b>
<b>Christina Ricci vendió su colección de joyas y carteras de Chanel para pagar su divorcio</b>
<b>La insólita manera en la que Julio Iglesias Jr. presentó a su nueva novia</b>
<b>Series para maratonear hoy disponibles en Netflix Argentina</b>
<b>Kim Kardashian publicó en Instagram imágenes nunca antes vistas de su cumpleaños</b>

<b>camiseta de la selección nacional</b>
<b>Checo Pérez quedó fuera del podio de pilotos mejor pagados del 2022</b>
<b>Mauricio Macri habló de la derrota de la Selección en el Mundial: "Los dos partidos que nos quedan son muy ganables"</b>
<b>Las 5 ocasiones en las que el Tri inauguró el mundial</b>
<b>30 fotos de la segunda jornada del Mundial Qatar 2022: las mejores imágenes de Inglaterra-Irán, Países Bajos-Senegal y Estados Unidos-Gales</b>



**infobae**

**Infobae**

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

**Contáctenos**

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

**Redes Sociales**

Facebook

Twitter

Instagram

**Contáctenos**

Términos y Condiciones

Política de Privacidad